

# Juan Oriyés aguarda por un billete al Mundial y al Europeo

## PIRAGÜISMO

El grupista realizó un gran selectivo y fue el único asturiano que logró medalla en la Copa de España, en la que se codeó con los mejores

:: J. L. CALLEJA

**GIJÓN.** Juan Oriyés (Villaviciosa, 1994) se ha convertido por méritos propios en una de las más firmes promesas del piragüismo asturiano. Surgido del inagotable filón de piragüistas del Grupo Covadonga, con padre maliayés y madre gijonesa, fue el pasado fin de semana el único palista del Principado que obtuvo medalla en la Copa de España celebrada en Trasona. El grupista acabó tercero en K-1 200 metros, tras Carlos Arévalo y el campeón olímpico Marcus Cooper. Estuvo muy cerca de la victoria porque solo le separaron escasas milésimas de ambos.

Oriyés, días atrás, fue bronce en K-1 200 y plata en K-1 y K-2 500 en el selectivo que realizaron los técnicos federativos. «Rematé el sábado una gran semana porque di un paso adelante y me siento cerca de los mejores». Y es que el piragüista del Grupo explica que «me ganaron en las dos competiciones campeones del mundo y olímpicos, que también son medallistas europeos, por lo que es para estar contento».

El maliayo, que fue campeón del mundo sub 23 en K-4, forma parte



Juan Oriyés, en el pantalán de Trasona. :: e. c.

del equipo nacional desde los quince años y se encuentra en un momento óptimo. Cabe recordar además que el año pasado logró la plata en K-2 500 metros en categoría absoluta y el bronce en K-4 500 en los Campeonatos de España, sin olvidar la tercera plaza en K-1 200 sub 23. «Fue un campeonato redondo», asegura, por lo que va a preparar a conciencia los próximos nacionales de verano.

No obstante, Oriyés se siente optimista por los excelentes resultados de esta última semana tanto en el selectivo como en la Copa de España. «Puedo tener opciones de ir al Mundial o el Europeo en alguna embarcación, pero todo dependerá de la Federación», hace hincapié. Así las cosas, el grupista aguardará con impaciencia en la concentración de la Selección.



Gonzalo Camacho presiona a un jugador del Valencia. :: J. PAÑEDA

## El equipo de Primera División se queda a las puertas del ascenso

### HOCKEY HIERBA

Empató con el SPV, pero perdió con el Albor y con el Valencia en el partido decisivo

:: J. L. C.

**GIJÓN.** No pudo ser. El sueño del ascenso a División de Honor B se evaporó. El equipo del Grupo de hockey hierba, que jugó en casa, se encontraba en un buen momento tras acabar la Liga de Primera como subcampeón, pero no pudo alcanzar la siguiente fase.

En el primer encuentro ante el SPV Complutense, que terminó con empate a dos tantos, los jugadores que dirige Miguel Lomas realizaron un buen juego y tuvieron sus

opciones de conseguir el triunfo, pero algunas bolas no entraron por mala fortuna.

El segundo resultó el peor de los gijoneses, ya que perdieron con el Albor de Orense, por 1-5, en un choque en el que apenas contaron con posibilidades de triunfo ante los gallegos.

Pese a la derrota, el último partido fue el mejor de los anfitriones. Se jugaban estar en la liguilla definitiva para dar el salto de categoría, pero se quedaron fuera de ella. El Grupo perdió 2-4 con el Valencia, que fue el campeón. A falta de cinco minutos, el encuentro estaba empatado, por lo que los grupistas arriesgaron demasiado al jugar sin portero en su intento de ganar. Lo pagaron caro, ya que los levantinos marcaron dos goles más.

## Destacada actuación en el Campeonato de Asturias Cadete

### TENIS

El Torneo de Promoción ofreció un buen nivel y una alta participación en sus dos categorías

:: J. L. C.

**GIJÓN.** Los tenistas de la escuela del Grupo Covadonga siguen cosechando excelentes resultados en las competiciones autonómicas. En el Campeonato de Asturias Cadete, que se disputó en las pistas de la entidad de Las Mestas, Diego Menéndez Viña se proclamó campeón, con Juan Vigil Banciella, del Tenis Gijón, en la segunda plaza.

En categoría femenina, Olaya Bances, del Tenis Gijón, perdió en la final con la avilesina María Vaquero.

Por su parte, Adriana Barrio y Rocío Moris se impusieron a Ángela del Campo y Andrea Barrio, que fueron subcampeonas, en un enfrentamiento de dominio total de los de la polideportiva sociedad gijonesa.

En dobles masculinos, los grupistas Diego Menéndez y Jorge Espinella cayeron en el partido por el título ante Juan Vigil y Luis García, del Club Tenis Gijón.

En lo que se refiere al Torneo de Promoción, que tuvo lugar en el Grupo y que contó con una alta participación, los campeones en las distintas categorías fueron: Alba Blanco y Adriana González (dobles infantil femenino), Fernando Landa y Álvaro Llana (dobles infantil masculino), Alicia Bernardo (infantil femenino), Álvaro Carrocera (infantil masculino), Alba Blanco (cadete femenino) y Diego Celorio (cadete masculino).

### Las próximas citas

Los jugadores grupistas tienen como próximas citas del calendario regional los Campeonatos de Asturias Juveniles y Alevines en las categorías masculina y femenina, en los que cuentan con grandes opciones de seguir sumando entorchados regionales en este 2018.



Campeones y subcampeones del regional cadete. :: e. c.



Jugadores que participaron en el Torneo de Promoción. :: e. c.

## Dos medallas de bronce en el Torneo Internacional de Oporto

### GIMNASIA

:: J. L. C.

**GIJÓN.** Los gimnastas del Grupo brillaron con luz propia en el Torneo Internacional de Oporto, que se disputó el pasado fin de semana. Carla Sánchez se colgó la medalla de bronce en salto y suelo en un torneo en el que las deportistas de Isabel Izquierdo estuvieron presentes en cinco finales.

En categoría masculina, Pelayo Mateo logró un buen tercer puesto en paralelas y Xuan Ceñal fue quinto en suelo, muy cerca del podio.

Todos estos resultados invitan a ser optimistas de cara a la inminente cita de los Campeonatos de España, tanto individuales como por clubes.



Carla Sánchez